



## BALLADE

---

*Il est aisé de revêtir  
Le manteau de l'indifférence  
En voyant ses frères pâtir,  
Les yeux fermés à l'espérance.  
Le cerveau foré de souffrance.  
Qu'on soit jeune hère ou barbon,  
Très doux ou plein d'exubérance :  
Le difficile est d'être bon.*

*Le cri du pauvre, ce martyr  
De l'opulente intempérance,  
Dans notre âme peut retentir  
Parfois, comme une remontrance ;  
Mais rien n'a de prépondérance  
Sur notre jugement, bubon  
Que gangrène l'intolérance :  
Le difficile est d'être bon.*